

La marche des Kurdes a battu le pavé thionvillois

• LE 13/02/2019 A 05:00



Photo HD Une centaine de pro-kurdes a défilé à Thionville mardi. Photo Pierre HECKLER

Partie lundi du plateau du Kirchberg à Luxembourg ville puis passée par Schengen, la marche des Kurdes a rejoint la France et Guénange en soirée. Hier mardi, les militants pro-kurdes ont poursuivi leur route afin de sensibiliser l'Europe au sort d'Abdullah Öcalan le leader du parti des travailleurs du Kurdistan emprisonné en Turquie depuis 1999 et à celui du peuple kurde. La délégation composée d'une centaine de personnes a fait une halte devant la sous-préfecture avant de rejoindre la place du Luxembourg. Ce mercredi, elle sera à Hagondange, jeudi à Nancy et ira jusqu'à Strasbourg.